

チャレフジ

旭川大学高等学校 ライセンスコースだより NO9(182) 2016.9.27

実りの秋に向かって さあ進もう!!

夏休みが終った今月、前期が今日で終わります。この1ヶ月長期間の休み中の生活を引きずり、学校生活に十分適応していない人が出てきています。明日から学期間

就職内定

16日からスタートした今年の就職戦線ですが、すでに先週2名の内定者が進路指導部に届いています。また、すでに校内選考を通過し受験を終え、二次選考へ進む生徒もいます。昨年より管内の求人票も増えてきた分、公立高の生徒との競合や、専門学校生や短大生と試験が競合するケースが出てきます。就職試験が始まったばかりです。これから受験する人は、試験を受けた生徒から、いろいろな情報や経験を聞くことができる

休業に入りますが、生活のリズムを安定させて後期に備えましょう。前期の学習成績を基に後期はしっかりと目標立て取り組んでもらいたいと思います。

と思うので、そういった仲間の声からもしっかり学ぶと良いと思います。面接は1回～10回程度は最低でも繰り返し行うようにしましょう。

株式会社明治丸工場

平賀未来さん

たいせつ農業協同組合

芳賀沙里那さん

始業式10月3日(月)

①始業式②授業

「受験報告書」 畠々まで

公務員試験は、18日、25日と実施されました。昨年は、国家公務員試験を一次突破し二次まで進んだ生徒がいましたが、最終的には不合格でした。公務員希望者は1～2年次から講習や模試に参加をして、更に3年生になっこからも予備校に通ったりしています。時間と労力をかけた生徒たちが結果を残しています。

二次は何と言っても面接の力量が問われます。厳しい質問もあるので十分に練習を行い、ぜひ



とも合格をものにしつもらいたいものです。最終的な合格までは、県観覧できません。

10月からは、進学組の出席が

多く、半ばから本番の試験などが始まります。就職の場合と同様、面接練習はかなり真剣に取り組まないと、大変な結果になります。学校によっては小論文も課すところもあり、こちらも事前の準備が必要となっています。大学や短大の面接は、その学校のことを詳細に理解していないと対応できません。

全商英語検定合格

(9月11日実施)

3級 小野寺将太 2年2

十河隼也 2年3

ホアスクール

ーたくさんのが取れるー

12日(土)第1回目のオーブンスクールが実施されました。参加された中学生の感想は、「たくさんの資格が取れて、楽しそうだし将来につながりそう」「入学したいという気持ちが強くなった」「授業を受けてみて筆記の仕事が楽しそうだった」「意外に簡単だったし、少し楽しかったかなと感じました。難しい計算のやつを見てみたいのです」